

10 de Julio del 2020
Comunicado de Prensa UC/73/20

FIRMA CEDHNL Y LA ORGANIZACIÓN MANOS QUE SANAN CONVENIO DE COLABORACIÓN

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León y la Organización Manos que Sanan, A.C., firmaron un convenio de colaboración para trabajar de manera conjunta en la promoción de una cultura de inclusión y respeto a los derechos humanos.

A través de dicho acuerdo, celebrado entre presidente interino de la CEDHNL, Luis González González y el director de la Organización Manos que Sanan, Hermann José Saldívar Juárez, las instituciones se comprometen a realizar cursos, talleres, seminarios, concursos, campañas y demás actividades tendientes a difundir los derechos humanos entre la sociedad.

“Con esta importante firma de convenio se busca establecer alianzas que contribuyan a multiplicar los derechos humanos, con diversas actividades como son las capacitaciones que serán impartidas por personal de este Organismo en materia de derechos humanos, expresó Luis González.

Asimismo, señaló que podrán intercambiar información que les permita el desarrollo de políticas inclusivas de no discriminación en materia de derechos humanos y Manos que Sanan les canalizará a las personas que requieran de alguna orientación o atención por parte de la CEDHNL.